

UAD AWARDS BIDANG KEMAHASISWAAN



Biro Kemahasiswaan dan Alumni

Universitas Ahmad Dahlan

Tahun 2021

**KATEGORI PENGHARGAAN DAN RUBRIK PENILAIAN UAD AWARDS BIDANG KEMAHASISWAAN
TAHUN 2021**

A. Bidang Pengembangan Organisasi dan Prestasi Mahasiswa

No	Kategori	Definisi	Sumber Data
1	Ormawa Terbaik dalam Administrasi	<ol style="list-style-type: none"> Jumlah Kegiatan yang sesuai pengembangan Kompetensi Keprodian / kekhususan Ormawa (Rekap data Kegiatan) = desain program kerja dan realisasi kegiatan Ketepatan LPJ Keuangan (Data BIMAWA dan Data Keuangan)= rekapitulasi LPJ Kegiatan periode Januari-Desember 2020 	SIMKATMUDA
2	Aktivitas Program Kerja Di Masa Pandemi Covid-19	Aktivitas Program Kerja di masa pandemic Covid-19 adalah Kegiatan Ormawa yang kreatif, inovatif dan adaptif	SIMKATMUDA
3	Aktivist Terbaik	Aktivist terbaik adalah aktivi yang memiliki rekam jejak yang baik dalam jumlah pengalaman organisasi yang pernah di ikuti baik di dalam dan luar kampus, tingkatan jabatan di organisasi, memiliki penghargaan yang pernah didapat, serta dapat menulis <i>best practice</i> (500-1000 kata) salah satu pengalaman terbaik leadershipnya	https://s.uad.id/aktivis-terbaik
4	Best Social Media Influencer : Instagram	Best Social Media Influencer : adalah ketersediaan informatif dari aktivitas Instagram ORMAWA dilihat Konten Aktivitas ORMAWA, Berita kegiatan, jumlah followers, comment, likes, content. Data dilihat Pada Tahun 2020	https://s.uad.id/MediaInfluencer
5	Mahasiswa Berprestasi dalam Penalaran dan Kreativitas	Mahasiswa Berprestasi dalam Penalaran dan Kreativitas adalah Penghargaan Perorangan pada Lomba Penalaran dalam ketentuan Ini adalah debat, esai, LKTI, PKM, artikel terbaik dan jenis lainnya), sedangkan kreativitas berupa inovasi produk, mengembangkan film, poster pada suatu kompetisi serta menghasilkan Hak Cipta memiliki prestasi Tingkat Provinsi, Wilayah, Nasional, Internasional.	https://s.uad.id/mahasiswa-berprestasi
6	Mahasiswa Berprestasi dalam Bakat dan Minat	Mahasiswa Berprestasi dalam Bakat dan Minat adalah Penghargaan untuk perorangan dengan memiliki Prestasi bidang Bakat dan Minat	https://s.uad.id/mahasiswa-berprestasi

		(seni dan olahraga), prestasi Tingkat Provinsi, Wilayah, Nasional, Internasional.	
7	Pembimbing Penalaran dan Kreativitas Terbaik	Pembimbing Penalaran Terbaik adalah dosen yang membimbing Lomba Penalaran dalam Ketentuan Ini memperoleh kejuaraan pada aktivitas debat, esai, LKTI, PKM, artikel terbaik dan jenis lainnya), sedangkan kreativitas berupa inovasi produk, mengembangkan film, poster pada suatu kompetisi serta menghasilkan Hak Cipta bersama mahasiswa hasil kompetisi yang ikuti. Prestasi Tingkat Provinsi, Wilayah, Nasional, Internasional.	https://s.uad.id/mahasiswa-berprestasi
8	Pembimbing/Pelatih Bidang Minat Bakat Terbaik	Sebagai Pelatih ORTOM, UKM dan Komunitas. Memiliki Prestasi bidang Bakat dan Minat (seni dan olahraga) atas nama UKM atau komunitas . Capaian Prestasi dengan Jumlah Capaian Prestasi Terbanyak. Prestasi Tingkat Provinsi, Wilayah, Nasional, Internasional.	https://s.uad.id/mahasiswa-berprestasi
9	Program Studi Berprestasi	Program Studi Berprestasi adalah jumlah mahasiswa di program studi yang banyak berprestasi dalam bidang Olahraga, Penalaran, Seni pada Tingkat Internasional, Nasional, Wilayah, Provinsi pada tahun 2020.	https://s.uad.id/programstudi-berprestasi
10	Best Performance Student Organization	<ol style="list-style-type: none"> 1. Capaian Prestasi adalah memberikan penghargaan kepada ORMAWA yang memiliki keberhasilan Prestatif Internasional, Nasional, Wilayah, Provinsi pada tahun 2020. 2. Capaian Kinerja adalah memberikan penghargaan kepada ORMAWA pada Konsistensi pelaporan kegiatan dan keruntutan pemberitaan aktivitas ORMAWA pada akun social media dan media elektronik tingkat lokal, Nasional, dan Internasional yang memberikan sumbangsih yang memiliki efek bagi branding universitas 	https://s.uad.id/ormawa-kinerja-terbaik

B. Bidang Pengembangan Karir

No	Kategori	Indikator	Sumber Data
1	Tracer Study	Tracer study pada lulusan tahun 2018 dengan respons rate minimal 30%.	https://cdc.uad.ac.id/tracer
2	Alumni Terbaik Setiap Program Studi	Alumni lulusan UAD pada 10 tahun terakhir (2011-2021) pada jenjang S-1. Alumni belum diusulkan pada UAD Award Bidang Kemahasiswaan pada tahun sebelumnya. Memiliki rekam jejak prestasi dalam karir dan atau berwirausaha.	Program studi memilih alumni terbaik 1 orang. Link GF : https://s.uad.id/AlumniTerbaik
3	Pelibatan Alumni	Pelibatan Alumni dalam aktivitas prodi (review kurikulum, kuliah umum, dosen luar biasa, pemateri kegiatan) yang diselenggarakan prodi	Link GF : https://s.uad.id/PelibatanAlumni
4	Pengembangan Karir Mahasiswa di tingkat Program Studi	Kegiatan Seminar/Pelatihan/Pendidikan tentang Pengembangan Karir Mahasiswa yang diselenggarakan oleh program studi dan didanai program studi	Link GF : https://s.uad.id/SeminarMahasiswa

C. Bidang Pengembangan Karakter dan Kesejahteraan

No	Kategori	Indikator	Sumber Data
1	Penyelenggara Pertukaran Pelajar di Program Studi	Kegiatan berupa pertukaran mahasiswa baik pengiriman maupun penerimaan mahasiswa dengan mitra luar UAD pada tingkat nasional dan internasional.	Pendataan aktivitas dapat diisi pada form : https://s.uad.id/PenyelenggaraPertukaranPelajarProdi
2	Pengabdian Kepada Masyarakat di Program Studi	Kegiatan Pengabdian Masyarakat Dosen baik yang didanai Kemendikbud, UAD, dan Mandiri serta kegiatan bukan KKN. Penilaian dilihat banyaknya jumlah mahasiswa yang dilibatkan dalam kegiatan pengabdian kepada masyarakat dosen.	Pendataan aktivitas dapat diisi pada form : https://s.uad.id/PengabdianKepadaMasyarakat
3	Kewirausahaan di Program Studi.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan Seminar/pelatihan tentang wirausaha yang diselenggarakan prodi 2. Kegiatan wirausaha mandiri yang dilakukan mahasiswa baik secara perorangan atau kelompok dengan minimal 3 bulan. 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Pendataan kegiatan seminar/pelatihan tentang wirausaha yang diselenggarakan prodi dapat mengisi : form dibawah ini : https://s.uad.id/SeminarPelatihanKewirausahaan 2. Data Wirausaha Mahasiswa (Saudagar Dahlan Muda) data per 23 Desember 2020. Program studi dapat mendorong mahasiswanya yang belum melaporkan dapat melakukan update data di link : https://s.uad.id/SaudagarDahlanMuda
4	Riset Mahasiswa di Program Studi	Kegiatan riset akademik, baik sains maupun sosial humaniora yang dilakukan di pengawasan dosen yang ditinjau jumlah mahasiswa	Pendataan dapat dengan mengisi form berikut : https://s.uad.id/RisetMahasiswa

D. Penghargaan Khusus

No	Kategori	Indikator	Sumber Data
1	<u>10 Year Life Time Achievement Award</u> <u>Bidang Kemahasiswaan</u>	Memberikan penghargaan bagi dosen dan karyawan yang secara konsisten berkecimpung dalam pengembangan kemahasiswaan di UAD pada bidang bakat, minat, dan penalaran.	Polling
2	Jurnalis Produktif	Jurnalis yang secara konsisten melakukan pemberitaan aktivitas- aktivitas kemahasiswaan guna meningkatkan branding universitas.	Data BIMAWA
3	Best Achievement Award	Penghargaan pada prestasi luar biasa dan monumental minimal di Tingkat Nasional dan Internasional	Data BIMAWA